



## Projet street art au collège #2

publié le 31/05/2018

Retour en images sur la deuxième phase du projet Street art qui a eu lieu début avril.

Les élèves ont d'abord découvert le projet de fresque de l'artiste Thomas Guibert.



Puis Thomas a montré comment fonctionnait sa machine de découpe pour imprimer et prédécouper les pochoirs.



Les élèves l'ont ensuite aidé à préparer les pochoirs de la future fresque.



Les classes de CM2 des écoles Jean Zay, Emile Zola et Ernest Pérochon ont elles aussi bénéficié de ces ateliers dans leurs écoles respectives.